

## Premier Canadien à remporter le North Pole Marathon Patrick Charlebois marque l'histoire

Trois-Rivières, le 16 août 2023 – Après plusieurs mois d'attente et d'entraînement, le marathonien Patrick Charlebois a remporté aujourd'hui la 18<sup>e</sup> édition du [North Pole Marathon](#) en terminant au premier rang. Cette victoire fait de lui non seulement le premier Canadien à courir au pôle Nord, mais il devient ainsi membre du Marathon Grand Slam Club, un club sélect international de sportifs de haut niveau.

L'athlète originaire de Trois-Rivières a couru près de 43 boucles d'un kilomètre sur la calotte glaciaire de l'océan Arctique. Les marathoniens, ils étaient 12, ont dû faire face à une surface de course instable et des conditions météorologiques imprévisibles. Bien que la température a été clémente durant le marathon, soit de 3°C, celle-ci a occasionné un défi supplémentaire : les coureurs devaient porter des vestes de flottaison en cas de bris de la glace. Toutefois, ces conditions extrêmes n'ont pas empêché Patrick Charlebois de terminer premier. « Avec la neige molle et le gilet de sauvetage, c'était une course très difficile. Par contre, la souffrance d'un coureur, ce n'est rien comparé à la souffrance d'une personne atteinte du cancer », mentionne d'entrée de jeu Patrick Charlebois qui amassait des fonds pour la Société de recherche sur le cancer avec cette aventure.



*Patrick Charlebois, premier Canadien à remporter le North Pole Marathon*

### Le Marathon Grand Slam Club

Pour faire partie du Marathon Grand Slam Club, il est nécessaire d'avoir couru 42,2 kilomètres ou plus sur chacun des sept continents et avoir participé au North Pole Marathon. En gagnant sa place au sein de ce club, Patrick Charlebois est le deuxième Canadien à en faire partie. « Avec mes sept marathons sur sept continents en sept jours, il ne me manquait seulement que le North Pole Marathon pour pouvoir être éligible et faire partie du Marathon Grand Slam Club. Faire partie de ce club, c'est une étape significative dans mon parcours, c'est une grande fierté », souligne Patrick Charlebois.



### Un panorama irréal

Considéré comme le plus difficile au monde le North Pole Marathon est un événement hors de l'ordinaire, et ce, à plusieurs niveaux. Tout d'abord, il faut mentionner qu'au 90<sup>e</sup> parallèle, l'endroit précis du marathon, il n'y a aucune infrastructure certes, mais surtout aucune terre ferme. Le marathon a donc été couru sur une calotte glaciaire d'environ 6 à 12 pieds d'épaisseur séparant ainsi les coureurs de l'océan Arctique.

Pour arriver au pôle Nord, Patrick Charlebois a dû se rendre à Longyearbyen, à Svalbard, un archipel norvégien, pour emprunter un navire passager à la fine pointe de la technologie, le Commandant Charcot. Au total, il a fallu plus de cinq jours de navigation pour se rendre au pôle Nord.

### Un défi nordique pour une bonne cause

Rappelons qu'en mars dernier, M. Charlebois s'est lancé le défi de participer au North Pole Marathon pour encourager Les [lunettes roses](#), un groupe de femmes de la Mauricie qui amasse des fonds pour la recherche sur le cancer. Aujourd'hui, cette victoire est parlante pour le marathonien. Tout au long du défi, le marathonien a eu une pensée pour Les lunettes roses et pour deux de ses amis qui sont décédés de la maladie au cours de la dernière année. « *Une de mes motivations : encourager Les lunettes roses et inciter les gens à participer à leur levée de fonds pour la recherche sur le cancer, et l'argent ira directement à la SRC. C'est ensemble que nous ferons la différence* », soutient l'athlète.

Patrick Charlebois sera disponible dès demain, le jeudi 17 août, pour des entrevues à distance et sera de retour au Québec à la fin du mois.



**Source :**  
Patrick Charlebois

**Information et gestion des médias :**  
Annik Bousquet  
BEAUDOIN relations publiques  
Cell : 819 699-9347  
[annik@beaudoinrp.com](mailto:annik@beaudoinrp.com)